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在昨天召开的加快推进南

京和谐社区建设大会上，
南京市副市长陈维健表
示，要切实减轻社区负担，
完善社区的服务功能。

据了解，目前南京市
各社区普遍行政化色彩较
浓，负担过重。“光评比检

查一年就几十个，不该社
区做的工作都放到社区头
上了。”民政局一位人士
说。对此，陈维健说，评比
考核进社区要实行申报准
入制度，已经进社区的要
进行全面清理。

记者另外获悉，南京
将整合各类服务热线，建
立“市民服务呼叫信息中
心”，开通有线电视社区
服务频道，将社区服务信
息化。
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昨天早上 8：24，在城

西干道模范中路路口，记者
随同一辆警车驶入模范中
路，因为车流量较大，时速
仅有20多公里，但刚驶出
200多米，车子便停了下
来，前面已经排起了长龙，
远远望去，没有尽头。之后，

车子一点一点挪动，通过加
油站后，车子才正常行驶起
来，但刚走了三四百米，车
子再次在虹桥路口停了下
来，路口四个方向的车子都
排起了长队。5分钟后，车
子好不容易过了虹桥路口，

车流比先前稍有顺畅。但好
景不长，三牌楼大街路口的
车子又排起了长队，等了两
个信号灯，车子才艰难地冲
过路口。如此这般走走停
停，等到达中央路新模范马
路路口的终点时，时间已经

是8：50了。
看看里程表，全程行驶

时间为 2.8公里，耗时 26
分钟，平均时速不到 7公
里。而在行车过程中，尽管
该路为东西向，没有一个拐
弯道，沿线也仅有5个信号
灯路口，但由于该路段车流

量大，路口等候车辆较多，
通过全程路段时共停车等
候15次。
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同样的时间，早上 8：

24，另外一辆警车也从城西
干道模范中路路口开始出发，

不同的是，该车直接左转驶进
虎踞路。因为不少车子从高架
上通行，高架桥下面的虎踞路
上车流量并不大，车子一路疾
驶，时速一度达到 60公里。
之后，车子右转进入了察哈尔
路，因为附近有南师附中，车

流量明显增多，但车子依然很
顺畅，全程没有停车，时速基
本上维持在 30至 40公里。
之后，车子在中山北路路口等
了一个信号灯后，驶入福建
路，然后一路直行，至南瑞路
路口右转，然后再左转驶进许

府巷，拐入金贸大街，最后重
新回到新模范马路，到达中央
路新模范马路路口的终点。此
时，时间为8：39。

查看警车的实测里程，全
程为5.1公里，耗时 15分钟，
平均时速超过20公里。而在

行车过程中，沿线共有16个
信号灯路口，但停车等候信号
灯的次数仅为7次。
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据交警五大队副大队长

朱泾舟介绍，每逢周一、周二、
周五，新模范马路施工路段流
量最大，而在每天的时间段
内，7：40至8：30之间的早高
峰，5：20至6：10之间的晚高
峰最难走。因此，从路段实际
情况出发，交管部门建议在早

晚高峰时段，驾车人员尽量选
择从察哈尔路、福建路、青石
村、金贸大街等路段绕行。

朱泾舟说，从昨天实测的
情况来看，绕行路线比正常路

线省了很多时间，应是驾车人
员理想的选择。但是，少数驾
车人员可能有顾虑，认为绕行
路段多走了一倍路，油耗可能
要大得多。朱泾舟对此表示，
正常路段虽然仅有 5个信号
灯路口，停车等候的次数却高

达15次之多。从汽车油耗的
原理来看，车速过低和不断停
车，都将大幅度增加油耗，因
此，从两条线路的实际情况来
看，绕行路线油耗不会大多
少，但时间却节省了很多。
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昨天，记者从交管部门获悉，
汉口西路将于6月18日实施
早晚高峰单行措施。据悉，交
管部门希望通过这种方式缓
解力学小学周边的交通压力。

据介绍，昨天南京市公安
局交通管理局对外发布通告，

决定自 2007年 6月 18日
起，对汉口西路和匡芦路采取
以下交通管制措施：1、汉口
西路（()*+,-*.），
周一至周五每日 7：00～8：
00，16：00～17：30为机动车
由东向西单向行驶道路，同时

保留一股由西向东的公交车
专用车道。2、匡芦路机动车
单向通行方向由原来的由北
向南调整为由南向北通行。
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走在碑亭巷的南京卷
烟厂老厂区，时光仿佛倒流

30年，这组四合院式的大
型厂房首尾相连，形成了一
个别有洞天的环形空间。这
里已经闲置了7年，如今江
苏中艺文化传播有限责任
公司拿下了这个项目，总策
划人杜开林准备让这里成

为“南京 1949”，让闲置的
老厂房重新焕发青春。
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几年前，南京卷烟厂从

这里搬到河西，建筑面积约
1.7万平方米的老厂房从此
闲置。去年底，杜开林开始
策划开发卷烟厂厂房项目。

在杜开林的带领下，记
者参观了卷烟厂厂房。厂房
共 4层，分东西两块，改造

后会形成一间间面积不小于
1000平方米的独立区域。下

面 3层是餐饮美食、文化娱
乐、水文化（!"#/01）、高端
会所等。第四层则成为名家书

画村，约3000平方米。
“我要将这里打造成白

领阶层的文化休闲娱乐场
所。” 杜开林说，“南京
1949”预计投资、引进资金将
达3亿元人民币。
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在老厂房上投入大量资

金之后，当然要在老厂房上把
钱挣回来。

江苏中艺文化传播有限
责任公司综合管理部主任黄
耀文告诉记者，“南京 1949”
定位高端，单客消费预计超过
200元。除此以外，目前“南京

1949”的租金按楼层划分，一
楼5元/平方米、二楼4元/

平方米、三楼3元/平方米、
四楼2元/平方米，如果双层
以上的，平均每平方米不低于
3元。这样的租金仅相当于南
京1912的一半，杜开林说，从
知名度和成熟度来说，他们确
实还不能与南京1912相提并

论。 但就是这样，整体项目的
预期效益也将达到年销售额
3~5亿元，实现年税额 2000
万元。

杜开林说，在老厂房上赚
钱的产业方兴未艾，老厂房的
蜕变有着化腐朽为神奇的作

用。亏损严重的 720厂改造
成长江科技园后，年产值4亿
多元，华电老厂区产值也有 3
亿多元。
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媒体监督社会，同时也需

要接受社会监督。昨天，南
京 开 通 了 媒 体 公 信 网
（www.nanjingmedia.
org），在宁的多家媒体负
责人到场表示，欢迎社会
各界对媒体进行监督。

近年来，全市新闻媒

体各单位分别设立了行风
监督电话和电子信箱，并
聘请行风监督员，开展行
业监督，同时有针对性地
开展教育活动，提高新闻
队伍素质。此次开通南京
媒体公信网也是加强队

伍职业道德建设的重要
举措。
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发丝的铜线，连上一个小小的
无线发射器，就能确保一个小
区一个多月不发生偷盗案件？
是的。昨天，南京市公安局在
孝陵卫派出所进行了现场演
示，并在罗汉巷小区进行试点
推广。
“这就是 ‘断线报警

器’。”昨天上午，在孝陵卫
派出所社区民警马旌捷负责
的罗汉巷小区里，他指着小区
一栋楼的外立面告诉记者。顺
着阳光照射的方向，记在那面
普通的外墙面上，看到一根细
如发丝的铜线，而这根铜线把

整栋楼房绕了一圈。在马旌捷
的带领下，记者随后看到了位
于单元楼道内的无线报警发
射装置，该装置与细铜丝直接

相连。
马旌捷说，罗汉巷小区是

个老小区，没有物业管理，是
小偷经常光顾的地方，小偷顺
着楼房外立面上的各种管道，
很容易攀爬盗窃。今年 4月，
派出所在该小区首次安装了
断线报警器，至今的盗窃发案
率为零。马旌捷说，这种细铜

丝肉眼很难发现，当小偷攀爬
时，必定会碰上细铜丝，受到
轻微外力后，细铜丝便会断
开，连接在楼道内的无线报警
装置便会在瞬间将信息传递
至警务值班室。“现场悄无声
息，但值班室内却是警铃大

作！”民警会迅速赶到现场。
南京市公安局科技处有关

负责人表示，这种升级版的断
线报警器一旦试点成功，将会
在南京的各个小区进行推广。
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!" <=>）听说过太阳能

热水器、太阳能汽车、太阳能
手机，可你听说过太阳能空调
吗？记者昨天从南京航空航天
大学获悉，该校黄护林教授已
经研制成功太阳能空调，靠
“吸收”阳光就能够制冷。但
受到造价太高、室外机过大等

因素的限制，这种空调还很难
走进寻常百姓家。
“太阳能空调和普通空

调最大的区别就在于压缩
机。”黄教授说，普通空调主
要是用压缩机对气体进行压
缩，然后再进行转化，让低温

的气体吸收空气中的热量，达
到降温作用。太阳能空调没有

压缩机，而是通过溴化锂这种
物质和阳光加热等来代替。尽

管在原理上有些不同，但是制
冷效果却旗鼓相当。

在外形上，太阳能空调的
室外机比普通空调的室外机大
出 2～3倍，室内机则没有任
何区别。这样的环保空调，能够
作为家用空调吗？对此，黄教授

有点无奈，因为所用的材料比
较昂贵，再加上设备不同，一台
空调的造价要达到四五万元。
现在，黄教授还在着手研制太
阳能冰箱。他有着这样一个设
想：将来一户居民家中可以只
使用一个集热器，收集的太阳

能可以同时供给空调、热水器
和冰箱，那该多好啊！
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